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Быстрыми темпами ведется монтаж оборудо
вания на стройке .большой химии — Ефремов
ском заводе СК-

В главном корпусе заканчивается монтаж по
лимеризаторов. Сейчас ведется подготовка к их 
испытаниям.

На снимке: общий вид полимеризаторов.
Фото П. Маслова. Фотохроника ТАСС.
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К ОГДА беседуешь с мон
тажниками и строителя
ми на объектах нефте

перерабатывающего завода, 
нельзя не почувствовать тот 
вдохновенный порыв и уверен
ность в свои силы, пришедшие 
с решениями декабрьского и 
февральского Пленумов ЦК 
КПСС. Простой пример: любой 
из сегодняшних мартовских 
дней ни в коей мере не срав
нишь с таким же мартовским 
днем 1963 года. В прошлом 
году монтажники в это время 
еще не знали, на каком участ
ке им придется сосредоточи
вать силы. Не было планов, не 
было оборудования. Да что 
там! Не знали даже, какой за
вод должен поставлять обору
дование. А когда речь заходи
ла о том. чтобы сдать ЭЛОУ 
АВТ , даже опытные в монтаж
ных делах отмахивались: «Вы 
что! За такой короткий срок?В 
мировой практике такого не 
было!»

Что представляет из себя ми
ровая практика, можно судить 
по итогам работы конца про
шлого года. Там.где разработан 
общий план наступления, где

Сегодня 
на Всесоюзной 

ударной

ясны конкретные задачи, и лю
ди поставлены перед лицом от
ветственности за каждую мину
ту рабочего времени, о мировой 
практике вспоминают только 
после трудовой победы, да и то 
с усмешкой.

Нет, строительные площадки 
завода сегодня не стройки про
шлого года. Еще не успевает 
из-за Ангары выйти солнце, а 
мощные машины одна за дру
гой везут к объектам железобе
тонные балки, металлоконструк
ции, трубы, цемент, кирпич. 
Площадки сейчас уже сплошь 
усеяны оборудованием. Да и 
люди стали другими — намно
го уверенней, опытнее.

Нельзя сказать, чтобы руко
водители строительных и мон
тажных организаций с первых 
дней нового года по-настояще
му развернули работы. С 
большим опозданием был соз
дан оперативный штаб стройки. 
До сих пор не увязаны и не 
проработаны графики оконча
ния работ по некоторым объек
там. А те, которые уже утвер
ждены. нередко срываются из- 
за плохого контроля.

Не хватает на строительных 
площадках рабочей силы. Тем 
не менее, некоторые бригады 
простаивают. Так, бригада мон
тажников АМУ-2 Алика Гасса 
не может вести работы на эста

каде по третьей улице четвер
того яруса. Причина одна: уп
равление строительства не обес
печивает ее трубами 159x6. А 
бригаде надо смонтировать их 
на протяжении 2-х километров. 
Эта же бригада вместе с брига
дой Георгия Арбатского про
стаивает из-за отсутствия опор 
для труб, которые должны сде
лать труженики А М М З (дирек
тор тов. Тарасов). К  Тарасову 
у монтажников много претен
зий. Вот одна из них: почему
трубчатые компенсаторы, изго
товленные в мастерских в ко
личестве семидесяти штук, ока
зались бракованными? Можно 
понять вдруг появившееся же
лание у бригад увидеть дирек
тора, когда наблюдаешь, как 
они ворочают трехсотпятидеся
тикилограммовые компенсато
ры, чтобы доварить некачест
венные швы.

Не станешь петь дифирамбы 
в адрес оперативного штаба и 
руководителей организаций, 
когда видишь людей, пьющих 
воду прямо из траншеи. Ни на 
каталитическом крекинге, ни 
на платформинге этйм вопросом 
пока что никто не хочет зани
маться. А ведь вода нужна не 
только самим труженикам, ско
ро потребуется она и для оп
рессовки оборудования.

Ангарский нефтеперерабаты

вающий завод — это форпост 
большой химии Восточной Си
бири. И звание Всесоюзной 
ударной комсомольской стройки 
он носит по праву. Комсомол- 
шеф стройки и поэтому нельзя 
не сказать немного о работе 
штаба. Штаб Н П З сегодня — 
это уже не те ребята, которые 
весной прошлого года не знали, 
с чего начать рабочий день. С 
самого утра сюда идут брига
ды. мастера, просят помочь в 
том-то, сделать то-то. Наконец, 
требуют немедленного вмеша
тельства. Сейчас штаб своей 
главной задачей считает орга

низацию «Комсомольских про
жекторов» на каждом участке, 
в каждой бригаде. Пошли 
первые радиопередачи (правда, 
с опозданием) на площадке ка
талитического платформинга. 
Но их ждут и на строительстве 
каталитического крекинга.
Ж д у т  и  «Молний»,и  наглядной 
агитации. И хотя начальник 
штаба Иннокентий Бертулло за
верил. что все будет в ближай
шее в.ремя, с этим следует по
торопиться.

Сегодня строители и мон
тажники. имея огромный опыт 
ударного сооружения ЭЛО У 
АВТ , полны решимости сделать 
от них все зависящее для ус
пешного выполнения новых за
даний. Надо только по-настоя
щему организовать труд, на
чать широкое наступление на 
объекты немедля.

А. КРИВОИ.

журного
Виктора
лежит
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Первые
ш а г и

В КОМСОМОЛЬСКОМ  
Ш ТАБЕ НПЗ

Детали нефтяники реши
ли изготовить своими сила
ми. Работники УКСа назва
ли сроки их поставки на 
строящиеся объекты. Не
обходимо. чтобы эти сроки 
были выдержаны. иначе 
своевременая сдача объек
тов ставится под угрозу сры
ва.

5 марта штаб объявил со
ревнование среди комсомоль
ско-молодежных бригад. В 
основу этого соревнования 
положено условие обяза
тельного выполнения каж
дым рабочим нормы выра
ботки. Бригаде, занявшей 

ть- 
ГК

и денежная премия

ПОЧИН
ПОДДЕРЖАН

О комсомольском соб
рании на заводе полукок
сования знали заранее. И 
вот вечером все собрались 
в Тринадцатой школе.

Одним из вопросов соб
рания был вопрос подве
дения итогов соревнова
ния.

В  гости к комсомольцам 
завода полукоксования 
пришел бригадир завода 
гидрирования Виктор Го
ворив. Он рассказал о сво
ем коллективе, о соревно
вании за коммунистичес
кий труд, о законах чести 
рабочего человека.

Все собравшиеся вни
мательно слушали извест
ного бригадира.

Собрание решило под
держать почин говорин- 
цев о законах чести и рас
пространить это хорошее 
начинание во всех коллек
тивах завода полукоксова
ния.

Л. ЯКО ВЛ ЕВА .

Ч И Т А Й Т Е
. С Е Г О Д Н Я :

1 СТРАНИЦА

С П Р О С И М  
РУКОВОДИТЕЛЕЙ УКСа

2 СТРАНИЦА

В Е Ч Н О
Ж И В О Й

3 СТРАНИЦА

ДАВАЙТЕ РАБОТАТЬ 
В МЕ С Т Е

4 СТРАНИЦА

У С П Е Х  
Н и н ы  Ч а л о в о й



П О Ч ЕМ У  ЗА Т Я ГИ ВА Ю Т С Я  
СРО КИ  ПУСКА Ц ЕХА

АСБЕСТО  - С М О Л Я Н Ы Х  
ПЛИТО К

ДОВОЛЬНО обширна геог
рафия размещения продук
ции гипсового завода.Поль

зуются продукцией строители го
родов Барнаула, Камчатки, Саха
лина,Иркутской, Читинской, Амур
ской и Магаданской областей,Ха
баровского и Приморского краев. 
Бурятской АССР и лаже наши 
зарубежные друзья из Монголь
ской Народной республики и Ко
рейской народно-демократической 
республики.

Но еше больше нас радует, что 
эти границы, как и производст
венные мощности самого завода, 
скоро будут значительно расши
рены.

На базе ныне действующего за
вода гипсовых изделий в неда
леком будущем будет создано од
но из крупнейших предприятий в 
стране —  ангарский комбинат 
полимерных строительных мате
риалов. Этот гигант строительной 
индустрии уже к 1970 году будет 
производить в десять раз больше 
продукции,чем производит гипсо
вый завод.Комбинат будет выпус
кать в год семь миллионов кв.мет
ров линолеума. Он будет выда
вать ежегодно 1300 тонн комп
лектующих деталей вместо ныне 
применяемых металлических для 
санитарно-стронтельной керамики, 
пять миллионов погонных метров 
полимерных поручней, плинтусов 
и другой продукции. Эти мате
риалы из полимеров найдут самое 
широкое применение на строи
тельных площадках многих горо
дов Сибири.

И ждать этого осталось недол
го. Уже в третьем квартале теку
щего года комбинат должен вы
давать свою продукцию. К  этому 
времени должен вступить в экс
плуатацию цех асбесто-смпляных 
плиток, рассчитанный на 2,5 мил
лиона квадратных метров плиток 
на основе поливинилхлорида и 
кумароновых смол.

Как же идет строительство это
го цеха — первенца будущего ги
ганта строительной индустрии? 
Скажем прямо, плохо!..

Строительство цеха началось в 
1962 году, а в третьем квартале

СТРОИТЕЛИ В ДОЛГУ
1963 года оя уже должен был 
вступить в строй действующих. 
Но так как в ходе строительства 
была существенно изменена и 
улучшена технологическая схема 
цеха, срок ввода в эксплуатацию 
его был закономерно оттянут. 
Это объективные причины. А по
чему с мая по октябрь строители 
в лице первого строительного 

участка СМУ-2 (начальник уча
стка Н. Н. Фельк, главный инже
нер С. М. Бневникий) вообще не 
появлялись на строительной пло
щадке? Упустив теплые дни, они 
в зимнее время немало выполни
ли работ по прокладке подземных 
коммуникаций. Нетрудно понять, 
сколько это потребовало допол
нительных затрат сил и средств...

В настоящее время работы по
сооружению корпуса цеха закон
чены, но строители оставили пос
ле себя непочатый край работ, 
тормозящих своевременный мон
таж технологического оборудова
ния. Они не сделали ряд фунда
ментов под монтаж смесителя 
СМБ-800. двух смесительных бун
керов, распарочную машину, а 
ведь сдать все фундаменты под 
монтаж они должны были еще в

январе. При строительстве цеха 
работники СМУ-1 на отметках 
12— 18 не сделали закладных де
талей для монтажа технологичес
кого оборудования. Эти работы 
необходимо выполнить немедлен
но, но к ним почему-то до сих 
пор не приступают, хотя этот во
прос очень остро ставился на 
оперативке, состоявшейся 28 фев
раля.

Сейчас можно было бы двести 
работы по монтажу подстанции и 
другому электрическому оснаще
нию цеха, но строители не дают 
фронта работ участку ангарского 
управления Сибэлектромонтажа.

В  большом долгу перед заказ
чиком айгарское управление Снб- 
промвентнляиин (начальник А. М. 
Штейнбок). Они вот уже нес
колько месяцев непростительно 

тянут с подачей в помещение це
ха тепла. Вначале они обещали 
дать тепло к 25 декабря, затем 
эти сроки были отодвинуты еше 
на месяц. И так это тянется до 
сих пор.

Много хлопот доставляют за
воду крайне медленные темпы ра
бот АМУ-1 Сибтехмонтажа (на
чальник Ю. М. Неживых). Если

первое время монтажники выпол
няли кое-какие работы, то с 25 
февраля вообще не стали появ
ляться на строительстве. Полным 
монтажом ими не выполнено ни 
одной технологической единицы. 
Сделаны лишь незначительные 
такелажные работы: установлено 
под монтаж всего лишь пять ос
новных единиц оборудования.

Может, завод не имеет обору
дования? Ничего подобного. Для 
монтажа первой, поливинил
хлоридной линии имеется 95 про
центов оборудования и его впол
не можно монтировать. Отсутст
вует лишь такое оборудование, 
без которого технологический 
процесс может быть вполне обес
печен. По второй линии— кумаро- 
новой—также имеется необходи
мое оборудование,не хватает 
всего лишь шести единиц, постав
ки которых запланированы на I I I  
н IV  кварталы. Так что и здесь 
ничего не мешает монтажникам 
вести работы.

— Нам только стоит взяться, 
дело за нами не станет, —  гово
рит тов. Неживых.

Ну и беритесь, товарищи мон- 
тажникн, ведь время-то не ждет.

Строительно-монтажным оргв-
низацням, ведущим строительство
цеха, необходимо сделать все для 
того, чтобы создать 1геобходимые 
условия для пуско-наладочных 
работ. В цехе будет много авто
матики, КИ П , нового, еше нигде 
не испытанного эксперименталь

ного оборудования. Возможно, 
что испытания покажут конструк
тивное несовершенство отдельно
го оборудования. И тогда нужно 
будет немедленно решать вопро
сы об оперативной замене его. 
Все это придется делать в ходе 
пуско-наладочных работ. Поэтому 
строители и монтажники должны 
резко увеличить темпы работ, 
чтобы создать резерв времени для 
своевременного ввода в эксплуа
тацию строящегося цеха.

Партийным организациям стро-* 
ительно-монтажных организаций, 

парткому и руководству строи
тельства сооружение этого 
важного государственного объек
та необходимо взять под свой не
ослабный контроль и добиться, 
того, чтобы он вступил в строй 
действующих в срок. Новые по* 
лнмерные материалы настойчиво 
просятся на строительные пло
щадки. И им надо обеспечитв 
«зеленую улицу».

Г. ЧАБАН , 
нештатный корреспондент.

«К ак делать 
газету»

«Стоматологи», «Фармацев
ты», «Рефлекторы»...—стенные 
газеты медиков городского 
лечебного объединения. Их 
здесь много. Они развешаны 
на всех стенах, лежат на сто
лах.

У каждой газеты ведется 
оживленный разговор, особен
но у сатирических листков. 
Сразу же обращают на себя 
внимание хорошо оформлен
ные газеты «Хирургия» — гор- 
леч'объединення, «За рулем» — 
коллектива гаража горздрав- 
отдела и «Шпилька». —■ ско
рой помощи.

Все нападения на «Шпиль

ку» безуспешны: в зале при
сутствует ее редактор фельд
шер Геннадий Батраков. Он 
мгновенно реагирует и дает 
квалифицированный отпор на 
замечания оппонентов^.

Члены редколлегий ‘ обмени
ваются мнениями, обсуждают 
все вопросы, связанные с вы
пуском стенных газет.

Собравшихся интересует все: 
и составление планов выпуска 

стенных газет, и верстка, 
оформление, подготовка мате
риалов... Чтобы ответить на 
эти и ряд других вопросов, 
городское лечебное объедине
ние ежегодно проводит такие 
семинары с редакторами и 
членами редколлегий стенных 
газет.

А. КИМ.

В газете «Знамя коммунизма» за 5 декабря 1963 го
да была опубликована статья под заголовком «К О Г
ДА В У Щ Е Р Б  Д ЕЛ У  УПРЯМ СТВО ». В ней сообща
лось о фактах бюрократизма и волокиты со стороны 
главного инженера УКСа предприятия нефтяников 
Е. П. Шелудько в рассмотрении рационализаторских 
предложений и, в частности, по предложению прораба 
первого участка СМУ-3 Н. Обухова.

В своем ответе в редакцию главный инженер неф
тяников П. С. Лымарь сообщил, что производственно- 
технический совет предприятия нефтяников принял 
предложение Обухова и обязал главного инженера 
i  КСа Е. П. Шелудько о принятом решении поставить 
в известность проектную организацию — Московский 
Гипрогазтоплром. После согласования с проектной ор
ганизацией автору выплатить вознаграждение по эко
номии. Е. П. Шелудько строго предупрежден за не
правильные действия)

К ЛЕНИНСКОМУ тж тт л  т  тг» л  гг  ^  т / . т г  Л  m
ю б и л е ю  Л И С Т О К  из БЛОКНОТА
♦-------------------------------------

ВС Я К И Й  раз при встрече с человеком, ко
торый видел В . И. Ленина—пусть даже 
издали, мимолетно,— испытываешь одно 

и то же чувство—добрую зависть. Давно я по
верил в существование этой человеческой радо
сти и несколько дней назад вновь ощутил ее, 
когда переступил порог квартиры Михаила 
Александровича Крупского. Многие москвичи и 
жители других городов видели его на экранах 
телевизоров, когда смотрели ноябрьский парад 
1963 года.

Диктор тогда "пояснил, что четкие ряды мо
лодых моряков ведет по Красной площади ста
рый балтиец, начальник высшего военно-морско- 
го училища вице-адмирал Крупский.

Впервые красноармеец Крупский очутился в 
Москве, у Спасских ворот Кремля, холодным 
январским днем 1920 года. Он был тогда мо
ложе любого, кто шагал за ним теперь на па
раде в строю сводного полка,— в ту зиму ему 
еше не исполнилось восемнадцати лет. Но па
мять ясно запечатлела все, что было сорок че
тыре года назад.

...Мы сидим у Михаила Александровича до
ма.

—  Я покажу вам сначала несколько ленин
ских строк.— Крупский открывает яшик пись
менного стола, достает кожан\ю папку. Во всю 
ее длину—лист из блокнота Председателя Сов
наркома. Наперекор времени бумага не пожел
тела, чернила не поблекли. 15 февраля 1920 
года эти строчки написал Ленин. Это не копия, 
не фотография с оригинала. Это—подлинник.

—  Я получил бланк из рук Владимира Ильи
ча,—рассказывает старый моряк.—Текст уже 
давно запомнил наизусть: «Комячейкам Команд
ных курсов и Красной Армии. Рекомендую 
подателя Михаила Александровича Крупского, 
служившего добровольцем в Красной Армии с 
1918 года и состоявшего кандидатом в Росс. 
Ком. партию в гор. Гатчине (6 стрелковая ди
визия). Прошу ознакомить его с коммунисти
ческой работой в Армии.

Пр. СН К В. Ульянов (Ленин)».
— Не могу, к сожалению, показать еще один 

такой же листок из блокнота Председателя 
Совнаркома — более ранний документ. Я его

сдал в Реввоенсовет, куда была адресована 
просьба Владимира Ильича обо мне. Это прои
зошло в первый же день Нашего знакомства. 
Было это примерно в последних числах января. 
Но расскажу по порядку.

В 1918 году, когда мне было шестнадцать 
лет, я ушел в Красную Армию, а через два 
года, получив первый отпуск, ехал в Москву 
повидать Надежду Константиновну —  двою
родную сестру моего отца. Они дружили еще с 
детских лет, часто переписывались. В  нашем 
доме сохранились письма Надежды Константи
новны к моим родителям, ко мне, когда я 
учился в Морском инженерном училище, и бо
лее поздние. Хранятся у нас и письма матери 
Надежды Константиновны— Елизаветы Василь

евны Крупской, многолетнего спутника и помощ
ника семьи Ильича, начиная с сибирской ссыл
ки в Шушенском и кончая последним этапом 
их скитаний—Швейцарией.

Опушу все подробности моего появления в 
квартире В. И. Ленина, где я прожил до 15 
февраля. Расскажу лишь, как произошло мое 
знакомство с Владимиром Ильи чем. В те дни 
Ленин по настоянию врачей должен был не
сколько дней провести в постели. Когда, пос
ле расспросов о доме и службе, Надежда Кон
стантиновна ввела меня в небольшую спальню. 
Ленин лежал и читал газету. Вопросы ко мне 
посыпались немедленно—ведь я только что из 
армии, а Владимира Ильича интересовало все 
— настроение красноармейцев, как они питают
ся. отдыхают.

Во время" этой беседы Надежда Константи
новна заметила, что я решил стать кадровым 
военным, хотел бы учиться.

«Где5»—спросил Ленин.
«Есть в Петрограде курсы командного со

става флота».
Владимир Ильич тут же, не откладывая, ре

шил помочь моему желанию. Взяв со столика 
блокнот н приподнявшись на постели, он напи
сал небольшое письмеио заместителю предсе
дателя Реввоенсовета. Текст его я помню хоро
шо) «Племянник моей жены, М. А. Крупский, 
служивший в Красной Армии с 1918 года, хо
чет учиться на курсах комсостава флота. Про-

 ;   ♦
шу направить его в Петроград на указанные 
курсы».

Подавая мне эту записку, Владимир Ильич 
объяснил, куда нужно пойти, к кому явиться, 
и заключил:

— Республике нужны хорошие моряки.
...Эту ленинскую путевку Михаил Крупский

получил в конце января 1920 года. А за не
сколько дней до отъезда в Петроград будущий 
моряк услышал еще одно теплое напутствие 
Ильича.

—  Не считаете ли вы, что вам, как молодому 
коммунисту, да еще военному, следовало бы оз
накомиться с коммунистической работой в ар
мии? Я вам могу помочь в этом деле...

Так появились новые строки Ленина, которые 
по сей день хранит у себя вице-адмирал Миха
ил Александрович Крупский.

—  Больше вы не встречались с Лениным?
■— Встречался, был с ним рядом на протяже

нии целого месяца. Это было осенью того же 
года, когда я стал курсантом военнно-морского 
училища. По. приглашению Надежды Констан
тиновны я приехал из Петрограда _ провести, 
свой отпуск в Горках.

— Как дела, молодой моряк?
Такими словами встретил меня Ленин. Он 

подробно расспросил о жизни в училище, наших 
занятиях, людях, которые решили посвятить се
бя морю, стать красными командирами. Как 
обидно, что самонадеянная молодость не под
сказала мне тогда: записывай, записывай.

Михаил Александрович подходит к книжной 
полке, долго что-то ищет за рядами книг и на
конец достает то, что хотел показать.

Томик отпечатан еще по старой орфографии.
—  Я получил его во второй свой приезд в 

Москву от Владимира Ильича. «Прочтете,— 
сказал мне Ленни,— и оставьте себе».

Этот сборник статей Ленина «За 12 лет» про
фессор-инженер аиие-адмирал Крупский хранит 
как память о самом дорогом из людей, которо
го он встретил в юности.

Александр Л А З ЕБ Н И К О В .
(А П Н )



ДЕНЬ ИСКУССТВА
- в  п а р т и й н ы е  планы

Решения 
июньского 
Пленума— 
в жизнь

п РОГРАММА партии

из основных задач во
спитание человека будуще
го, cj-роителя и гражданина 
нового коммунистического об
щества. А  одно из могучих 
средств коммунистического 

Ято ни г ори  и. воспитания — искусство,
действия средство Пппи'00 П0 силе эм°Ч и°нального воз- 
этим йорвым мппппп уемся ли 1',Ы v нас- в Ангарске, Паглят!то "«логическим  оружием в полную меру? 
ппн ГГплтт» В университет культуры, который действует 

уры Нефтяников. Факультет музыки. 
Я  п <?р«1̂ .ипм ески оркестР Иркутской филармонии, 
поп залс лишь несколько десятков слушате-

Рак' льтет литературы. На великолепном литера
турном концерте «В  чужом мире» чтеца Алексея Голови
на число слушателей ограничивалось двумя десятками. 
На программу артистки Марины Раковой слушателей со
бралось н того меньше... Факультет искусства, лекции о 
великих мастерах русской сцены, кинофильмы о них. А  
в зале... Был даже анекдотический случай: лектор — и... 
единственный слушатель, так сказать, один на один.

А  знаете, почему в нашем городе так редки концерты 
пианистов, скрипачей, виолончелистов, чтецов, солистов 
классического плана? Администрация дворцов и клубов 
просто отказывается от этих концертов: «Не пойдет пуб
лика. прогорим!» И опыт, как ни горько, подтверждает 
атн прогнозы. Помнится, на концерте пианиста Скаврон- 
ского публику можно было пересчитать по пальцам, на 
концерте профессора Якова Зака ее было чуть-чуть боль
ше. Даже на концерте Ленинградской академической хо
ровой капеллы все слушатели уместились в первой поло
вине партера.

Перед деятелями искусства, да и перед работниками 
культпросветучреждений стоят ныне грандиозные зада
чи. Но в настоящей статье я хочу говорить не об этом. Я 
хочу говорить о том. что ангарские партийные, профсо
юзные, комсомольские организации почти совершенно ис
ключили из сф’еры своего внимания искусство как могу
чее идейное оружие.

В  журнале «Театральная жизнь* (1964 г. N ° 3) мы 
прочитали, что в Таганроге городской комитет КПСС при
нял постановление, в котором рекомендуется секретарям 
партийных организаций включать в план партийной рабо
ты так называемый «театральный день» — день посеще
ния театра всем предприятием. На всех предприятиях из
браны общественные уполномоченные по связи с теат
ром. Организация посещений театра стала ответственным 
партийным делом.

Почему бы парторганизациям ангарских предприятий не 
перенять этот опыт? Правда, в Ангарске нет театра про
фессионального. Но зато есть театр народный. Театраль
ный коллектив Дворца культуры нефтяников первый в 
области удостоился этого высокого звания. Сейчас он вы
пускает в свет плод многомесячных трудов —  сложный 
и масштабный спектакль «Нашествие» по пьесе Леонида 
Леонова. В  спектакле занят весь творческий состав теат
ра. Режиссура и многочисленные участники были бы 
очень рады, если бы общественность проявила внимание 
к их работе. Конечно, подлинные любители драматичес
кого искусства не пропустят этой премьеры. Но разве не 
полезно было бы, если бы этот спектакль посмотрели не 
только «штатные» зрители Дворца, но широкие массы 
трудящихся, даже те из них, которые никогда не были 
в Народном театре и не знают, что это такое.

Бывая с концертами в общежитиях, мы из разговоров 
и бесед узнаем, что есть среди нашей молодежи немалое 
число юношей и девушек, которые вообще никогда в жи
зни в театре не были. Интерес к драматическому искусст
ву у них естественно. отсутствует. Вот куда должны на
править внимание общественные организации. Ведь те- поавить и помощннк в деле коммунистического
воспитания. „  ,

Ла собственно, и не об одном театре речь. Пусть бу- 
nvTB планах наших партийных организаций дни музыки, 
дни книги и т д И не по юбилейным случаям, а регу
лярно ежемесячно, наряду еовсеми другими серьезными 
и важными разделами партийной работы.

Во всех партийных органимциях педется учет кто нз 
пабптников предприятия учится. А почему оы не вести раоотников н л .олрй посещает университет культу-
Й Г ?  как пжешаст; "сГл1'коПОу“ й ,» у е , » «уд о ж еетн ш »

СаГ Г Г “ ^ г    организации предприятий долж-

'П ь Г ш с Г е  О р -
ры. А как они раб случайный кинофильм, выездганизуют "ногд? выход наделу потому что выби_
в Иркутск на сл\ч люди случайные, а не те, кто
раются культоргЯ ' * и всдет за собой ос-любит искусство, разоираетсн
тал иных. ,  т0 ЧТобы могучая воспитательная

Итак, мы РатУе£ м „ ПСле „  самодеятельного, была взя- 
с.ила искусства, в то йными организациями наших пред- 
та на в о о р у ж е н и е ! с у щ е с т в у ю т  Дворцы культуры.приятий. М о г у т  возразить, существ: и займутгя
клубы, это их ?Ря” ЧРеЖдёния должны заниматься. И Верно..культпросвету £ деннй СР своей стороны немало 
МЫ. работники этих У Р много недостатков. Но мы об
делаем. * °тя  У «ас « а и  ® « иям с призь1вом
Л Ж г и  полпу?5 нам навстречу. Вместе мы большего до
бьемся. большего достшнем. ^  БЕС П РО ЗВА Н Н Ы И ,

х у д о ж е с т в е н н ы й  руководитель Дворца культуры 
нефтяников.

СОВЕТ ЛЮБИТЕЛЕЙ КИНО
А ФИ Ш И  извещали о том, 

что через день-два в 
«Победе» пойдет фильм 

«Живые и мертвые».
Этот фильм вызвал боль

шой интерес, о нем очень мно
го писали, говорили. И его 
появления на экранах кино
театров нашего города все 
ждали с большим нетерпе
нием.

Это было событие. И к не
му решил подготовиться совет 
любителей кино кинотеатра 
«Победа». .

Председатель совета работ
ница библиотеки Дворца 

культуры нефтяников Нина 
Федоровна Крохалева приго
товила небольшой обзор твор
чества Консташина Симонова. 
И перед началом сеансов зри
тели с большим интересом слу
шали ее рассказ об одном из 
крупнейших наших писателей, 
по роману которого создан 
фильм «Живые и мертвые».

Это только один нз эпизо
дов работы совета обществен
ности кинотеатра «Победа», 

который был создан здесь в 
начале февраля. В его состав 
вошли самые разные люди. 
Тут и преподаватель школы 
Хе 4 Е. Пермякова, и комен
дант общежития Е. Волкова, 
инженер домоуправления Л . 
Крыжко, оперуполномоченный 
В. Тамбовцев, инспектор дет
ской комнаты Г. Новикова. 
Но всех их объединяет одно: 
любовь к киноискусству и же
лание нести это искусство в

массы по мере своих сил и 
возможностей.

В  феврале же в кинотеатре 
проведено обсуждение филь
ма «Родная кровь». О том, как 
понравился этот фильм зри
телям. и говорить не прихо
дится. И потому, когда объя
вили, что после окончания се
анса состоится обсужде1Гие, 
из зала ушли лишь единицы. 
Разговор был горячий и инте
ресный. Это еще больше вдох
новило членов совета.

Составлен план работы и нз 
март. План предусматривает 
диспуты, обсуждения филь
мов, лекции по киноискусству

и на другие темы: педаго
гические, медицинские, о 
дальнейшем развитии хими
ческой промышленности.
Совет налаживает связь с 

предприятиями, общежитиями, 
С его помощью создаются там 
кнноуголки, подбираются ки- 
ноорганизаторы.

Директор кинотеатра А. Г. 
Булгакова строит так рабо

ту совета, чтобы ни одно ме
роприятие не было сорвано, 
принимает в н>ем самое актив
ное участие.

М. Л ЕО Н Т ЬЕВА , 
член культурно-массовой 
комиссии городского Со

вета депутатов трудящих-

ПРИЧИНА: слабый контроль
Технология выпечки хлеба не представляет какой-нибудь 

сложности. На хлебозаводе все расписано: сколько зало
жить муки, какую температуру соблюдать и т. д. И тем не 
менее наши ангарские заводы часто угощают горожан не
доброкачественным хлебом.

Это происходит потому, что в погоне за количеством мас
тера смен плохо контролируют выпечку хлеба в печах 
ФТЛ-2 с прерывным действием, где хлеб вместо 50—55 ми
нут по норме выдерживается только 40—45 минут. Хлеб 
получается сырой. После чего печь включают на непрерыв
ный ход. температура поднимается — хлеб подгорает.

Попадая в торговую сеть, горелый и сырой хлеб вызыва
ет справедливые нарекания со стороны покупателей. Л та
кой хлеб мог бы и не попадать в пролажу, если бы работ
ники ОТК не проявляли либерализм к бракоделам.

Конечно, не все мастера и технологи допускают брак. Мо
жно поставить в пример тт. Савинову, Савченко и Абрамо
ву, добросовестно относящихся к делу.

Значит, можно выпускать хлеб только отличного качест
ва? Видимо, надо только строго взыскивать с бракоделов.

В. БОЛОТОВА,

За теплоту и большую заботу о детях заслу
женным авторитетом пользуется учительница 
начальных классов 10 школы Нина Ивановна 
Сыромятникова. Ее имя занесено на Лоску по
чета. Фото И. КО ЗЛО ВА.

НА СТРАЖЕ 
ЗДОРОВЬЯ

В Ш К О Л Е  №  26 работает большой 
санитарный актив. Главная его за
дача —  научить ребят оказывать 

первую медицинскую помощь пострадав
шему. Актив организовал занятия БГСО, 
на которых врачи учат ребят правильно 
обрабатывать раны, накладывать Шину, 
жгут и делать перевязку. Ребята охотно 
идут на этн занятия. Такие ученики, как 
Макушева Аня, Иванова Тамара, Бонн 
Ангелина, Кулямзина Светлана и другие, 
активно помогают медицинским работни
кам школы. Они следят за личной гигие
ной учащихся, посещают больных това
рищей, докладывают врачу об их состоя
нии.

Большое дело всегда начинается с азов. 
Кто знает, может, эти активисты в буду
щем займут место в рядах медицинских 
работников, стоящих на страже здоровья 
советских людей.

Соколова,
слушательница факультета журна
листики ВУМЛ.

НАШ КЛАСС
— Алексей, смотри не опоздай. — наказывает 

Людмила Васильевна мужу. — Сегодня конт
рольная по математике.

— Помню, помню. Ты сама не задерживайся. 
. И Бахтины расстаются. А вечером встреча

ются... за партой. Вместе решают задачи, вмес
те пишут сочинения. Вместе учат ботанику и гео
графию.

Пятьдесят человек учится только в нашем пя
том классе. И у каждого своя судьба, своя био
графия. Разные дороги привели в школу этих 
людей, уже немолодых, семейных, работающих.
Вот Алексеева Ирина Петровна, работница па
рикмахерской №  24. имеет четырех детей и все- 
таки учится. Да так ходит на занятия, что лю
бой позавидует: за полугодие у нее ни одного 
пропуска.

Каждый вечер нз поселка Юго-Восточный спе
шит в школу работница ЗЖБИ-4 Тамара Суха
нова, из 8 района — Вера Казакова.

Многим нашим пятиклассникам уже за 40—-50 
лет. Но тяга к знаниям настолько сильна, что и 
годы тут не помеха. Николай Степанович Авра
менко и Иван Харламовнч Ячменев, Федор Ни
колаевич Трофимов и Николай Тихонович Ш ев
ченко —  они так молоды душой, что заражают 
своим оптимизмом и других.

И тем досаднее становйтся, когда видишь, как 
молодые ребята бросают школу. Они считают, 
что у них еще вся жизнь впереди —  успеют. 
Так бросили школу безо всякой на то уважи
тельной причины молодые работницы Галина Ас
ташова, Полина Муминова, Валентина Горохо
ва. 18-летнего Владимира Подтележннкова ед
ва удалось уговорить не бросать школу (как 
будто это надо нам, а не ему). А вот Нсруш- 
кий Виктор (ему 15 лет) совсем утвердился во 
мнении, что он проживет и с 4 классами. Много 
по этому поводу говорили с его отцом и матерью 
—  Нерушкиной Валентиной (работает в мили
ции), но все бесполезно! Клепацкого Юрия 
(РМ З ) даже горвоенкомат обязал учиться, класс 
ждет его с нетерпением, а его нет как нет! Не 
учится и 17-леткяя работница КБО-2 Галина 
Мэлышкииа.

Но не они делают погоду. Больше 30 человек 
в классе жаждут пополнить запас своих зна
ний, идут в школу с радостью, учатся прилежно 
и добросовестно, находят время и для экскур
сий, и даже для выездов в иркутские театры. 
Интересно жить, если впереди есть цель, перс
пектива. Интересно учиться: молодеешь душой!

А. РУСИНА,
, классный руководитель Ш РМ  ЛЬ 14.

О тех, кто учит,
о тех, кто учится



Сегодня на, южном полюсе СЕЗОН НАЧИНАЕТСЯ 
В ЛЕНИНГРАДЕ

У  Л Е ГК О А Т Л Е Т О В  общест
ва «Труд» вошло в тради
цию: в начале марта соби

раться в Ленинграде на зимние Мамычкин второй 
соревнования. Три пня подряд на ра1 выступаем в 
зимнем стадионе, который спорт- Ленинграде. Он 
смены окрестили «частицей • ле- слышал и з и р у- „ . „ . и  Г1.Ш А бплмнпй
та», гремели выстрелы стартовых ется в беге на 400 и 800 метров. Но по . > . рекордсмен-
пистолетов. В прошлом году он занял пятое в • чемпионкн страны и

Соревнования впервые прово- место, .  „ а ЭТИх соревиОв=  «  ^  HapoJoB СС(^р Н„. 
лились по новой программе, раз- ||С1Р зан?,л "  - - „  , я ны Чаловой. Ннна была сильней
работанной Всесоюзным тренер- " " вы , еп ‘ 1 в беге на 600 шей в спринтерском многоборье,ri/nii U Арлрпапией лег- нял второе место в беге на ым) . Ur„.np лпгтиже

В Антарктиду на дизель- 
элсыроходе «Обь» и теплохо
де «Эстония» прибыла Я-я со
ветская антарктическая экспе
диция. Ученые приступили к 
комплексным исследованиям 
по широкой программе Меж
дународного года спокойного 
Солнца. На ледяном континен- ( 
тс вместе с срветскими поляр
никами в этом году работают 
ученые Чехословакии, Венг
рии, ГД Р, Англии, СШ А и 
Франции. Они проводят сис
тематические наблюдения за 

состоянием магнитного поля 
Земли, исследуют космические 
лучи, полярные сияния, зем
ные токи, солнечную радиа
цию. следят за состоянием вы
соких слоев атмосферы.

На снимках: внизу— в обсер
ватории «Мирный». Момент 
запуска специального радио- 
вонда в верхние слои атмос
феры для измерения интен
сивности космических лучей; 
вв е р х у — синоптики Г. И. Бар
дин (слева) и В. В. Ревякнн в 
обсерватории «Мирный» об

суждают прогноз погоды.
Фото специального корре

спондента ТАСС В. Кошевого.
Фотохроника ТАСС

ским советом и федерацией лег- ’ 1 минута 23 7 секунд  Она повторила высшее достижекой атлетики СССР. Спортсмен метров I мии>т. 23.7 секунды. ^  р сф (. р ^  закрытых поме.
участвует в том многоборье, в Центрапьного Совета шеннй в беге на 60 метров — 7,6.
которое включены его основные ■ ,  с1есарь НПЗ А тек- Это на 0.1 секунды ниже всесо-внды легкой ^летики. Так, б ДСО «Труд» слесарь Н П З Але^ достиження.
ны на короткие дистанции выст\ - Л  2 м и н у т ы  31 секун- Будем надеяться, что она ь

-пают в спринтерском миогоборвё. дР g вторую листвУЯШ1Ю _  3600 этом сезоне выполнит зачетную 
барьеристы, прыгуны и метате- ов_ закончил с личным ре- норму мастера спорта СССР. Не
ли в тех миогоборьях, где есть дом _  g м т 40 секунд удача постигла мастера спорта 
барьерный бег, прыжки, метания. личные достижения установи- по прыжкам в высоту Валерия
Появление новой программы ооу- |( легкоатлетка этого завода Авербуха. Валерий в первый день 
словлено многими причинами Ллриса Сизых. Она была третьим соревнований, к сожалению, не
широкое распространение совре- ПрИзером в многоборье и пробе- вредил ногу и из-за травмы вы- 
менных методов тренировок, спе- жала 300 метров за 42,2 и 600 был из соревнований. Так же не- 
цнализаиия в тренировке значи- метр0В — ] мин зд секунд, удачно выступили прыгунья в вы- 
тельно улучшает физическую под- дт0 очень высокие результаты, соту Галина Ометова и метатель 
готовленность легкоатлетов.^ BeTeDa(f нашей команды Нина мо,-?ота ВлалимиР Мухин.

Впервые в зимние состязания ф ^ ^ а  закончила 80 м с Командную победу одержали
включено двоеборье для атлетов, барьерами за 12,0 секунды и легкоатлеты Московской облас- 
спеииализируюшнхся в беге на прыгнула в длину на 5 метров 73 тн' Команда Иркутского облсове- 
400 метров с барьерами и на 3000 СяНТНйетра тз Д С 0  «ТРУЛ» выступила хуже,

метров с препятствиями. В по- ' чем на прошлогодних соревнова-
следнем многоборье успешно Рекордсмен области по спор- ниях. Она цоделила 9— 19 места
стартовал ангарчаинн первораз- тивной ходьбе машинист УЭС  с легкоатлетами Красноярского 
рядннк Анатолий Пешков. Он Борис Курбатов показал перво- края.
пробежал неплохо 1000 метров с разрядный результат в ходьбе на 97_ 2Ч маптя на зимнем гтя.10 километров—47 минут 32 се- ' марта на зтмнем ста
барьерами лв 2 минуты 42 секун- кч,ндь1 „ занял четвертое место. дноне начнется первенство СССР 

ГГ1ПП по зимнему легкоатлетическому
лы, а на другои дистанции оООО Иркутянин мастер с завода многоборью. В соревнованиях в
метров— установил личный ре- им. В. Куйбышева Юрий Волков составе сборной общества при- 
. . . .  _  1< лсо cpuvunu первенствовал в многоборье для мут участие Александр Васин,
корд -  14 МИНУТ 45,2 секунды. шестовнков 0 н преодолел 4 ме- Нина Чалова и Лариса Сизых.

А. К И С ЕЛ ЕВ ,
нештатный корреспондент.

Ангарскому участку РОС- 
Т О РГМ О Н ТА Ж  требуется ди
пломированный газосварщик.

Обращаться: ул. Иркутская, 
47, (302)

П РИ ГЛ А Ш А Е М  
Н А  Л ЕК Ц И Ю  

о международном по
ложении, которая состо
ится в воскресенье, 22 
марта, в 15 часов, в ак
товом зале строителей 
(остановка трамвая
«Швейная фабрика») и в 
политехникуме — 22 мар
та, в 19 часов.

Лекцию читает А. И. 
ДЕМ ИН (Москва).

Билеты продаются в 
актовом зале строителей 
и обществе «Знание». 

Общество «ЗН А Н И Е* .

Это выше нормы первого разря- тра. 
да. Ннкто еще в Ангарске и Ир
кутске, исключая мастера спорта 
Бориса Ефимова, не бежал так 
быстро эту дистанцию. Надо 
учесть, что результат был пока
зан в зимнее время и в закры
том помещении. Анатолий занял 
в многоборье третье призовое ме
сто. Будем теперь ждать от него 
летом хороших секунд.

Молодой бегун слесарь ремонт
но-механического завода Петр

Ш АХМ АТЫ

КОМАНДНОЕ ПЕРВЕНСТВО
Более полумесяца проходит командное первенство города 

по шахматам. В них участвуют команды «Труд», ТЭЦ-1, 
«Спартак», команды спортклубов «Ангара», «Сибиряк». И 
впервые команда Дворца пионеров.

В каждой команде — десять мужчин и три женщины.
После четырех туров впереди команда «Труд»—30 очков 

из 51, СК «Сибиряк»—28 из 52, СК «Ангара»—25,5 из 37. 
Далее следуют Дворец пионеров—25 из 49 и ТЭЦ-1, имею
щая 20 очков из 36. Замыкает таблицу выступающая ниже 
своих возможностей команда «Спартак»—S,5 очка из 52.

Ю. ГА Й Д У Ч ЕН КО , главный судья соревнований.

Л Е Т А Й Т Е  с а м о л е т а м и ,
П И О Н Е Р Ы  И Ш К О Л Ь Н И К И !

В период весенних каникул, с 20 марта по 5 ап
реля 1964 года включительно. А Э Р О Ф Л О Т  предо
ставляет 50-процентную скидку от действующего 
тарифа на полеты газотурбинными рейсовыми са
молетами школьникам в возрасте 12 лет и старше, 
обучающимся в средних школах, школах-интерна
тах и школах профтехобразования.

Оформление билетов производится на основании 
справки школы и ученического билета.

При группе 15 школьников и более сопровожда
ющему лицу предоставляются льготы 50-процент
ного действующего тарифа.

Полет на ТУ-104 или АН-10 — это увлекатель
ное путешествие, которое вы можете получить в 
дни каникул.

Спешите приобрести билеты. (288).

ИНСТИТУТУ ГИ П РО Н ЕФ Т ЕМ А Ш  
на постоянную работу Т РЕБ У Ю Т С Я ' 

токари 3.5 или 6 разрядов, строгальщик 3—4 разряда, фрезе
ровщик 5 разряда, копировщица и машинистка.

Обращаться: по телефону 50-39. (247)

Приглашение на премьеру
Ангарский Народный театр закончил работу над новым 

спектаклем-пьесой лауреата Ленинской премии Леонида 
Леонова «Нашествие». Спектакль поставил главный ре
жиссер театра Владимир Либердовский.

Премьера «Нашествие» состоится во Дворце культуры 
18 марта.

Творческий коллектив Народного театра приглашает 
ангарчан познакомиться с его новой работой.

Редактор В. И. П А Н Ф И Л О В

Д В О Р Е Ц  К У Л Ь Т У Р Ы  Н Е Ф Т Я Н И К О В  
19, 21, 22, 25 марта.

ГА С Т Р О Л И  И Р К У Т С К О Г О  Д РА М Т ЕА Т РА . 
Премьера  —  «С О ВЕС Т Ь*

(пьеса в 3-х действиях, инсценировка В. Токарева 
по одноименному роману Д. ГГавловой). 

Начало в 20 часов.
Касса с 12 часов дня ежедневно.
Принимаются коллективные заявки. (296)

Т РЕБУ Ю Т С Я : инженер-экономист, знаюШий работу авто
транспорта и механизмов, инженер-нормировшик, мастера, 
прорабы по монтажу трубопровода и технологического обо
рудования бумажно-целлюлозных заводов, инженеры-техно
логи по металлоконструкциям.

Обращаться: телефон 59—26, остановка трамвая «Электро
заводская». (287)

Д Л Я  РАБО ТЫ  В ЧИ ТИ Н СКО Й  О БЛАСТИ требуются 
товароведы продовольственных и промышленных товаров, 
инспектор по общественному питанию. Оклады 110 рублей.

За справками обращаться: 85 квартал, отдел кадров урса 
строительства, телефон 88-93. (277)

П РО М ТО ВАРНО Й  БА ЗЕ  УРСА строительства срочно 
требуются на постоянную работу зав. складом, плотник.

Узнать в часы работы базы с 10 до 18 часов. Адрес: гор. 
Ангарск, 8-й район, промтоварная база урса строительства.

(276)

«КО М СО М О ЛЕЦ»— Коднн (дети 
ю  16 лет не допускаются). 10, 11-45,
13-30, 15-15, 17, 18-45, 20-30. 22-10.

«ПИ О Н ЕР» — Укротители вело
сипедов. 10. 11-30, 13, 14-30, 16.
17-30, 19, 20-30, 22.

Зеленый зал — Волшебный луч. 
18. А « л и  это любовь. 16, 19-30,
21-30.

Д К  «Э Н ЕР ГЕ Т И К »  — Родная 
кровь. 15, 17, 19.

«ПО БЕДА» — Если ты прав. 10,
11-45, 13-30, 15-15, 17. 18-45, 20-30,
22-15.

«Ю НОСТЬ» — Киносборник. 9-50. 
Беспокойная племянница (дети до 
16 лет не допускаются). 10-45, 12-40,
14-35, 16-30, 18-25, 20-20, 22-10. 

«АНГАРА» — Четыре дорогп.
1 серия — 15, 19. 2 серия — 17, 21.

«О КТ Я БРЬ»  — Навеки твой. 13, 
15, 17, 19, 21.

УЭС С Т РО И Т ЕЛ ЕЙ  извещает:
— — ~  в поселке Байкальске, в части
КИ, инженерно - техничес- домов расположенных юго-за- 
кие работнини. шлифов- v

ладнее улицы Московской,
ЗА ВО Д У КВОиТ 

срочно Т РЕБУ Ю Т С Я  
слесари - сборщики метал- щик 
локонструкций и КВО  Адрес завода, останов- ^  „ар ™  будет отключена элект- 
2 и выше разрядов, таке- ка трамвая «4 район», ав-
лажники, электросварщи- тобус на *1 район». (249) роэнергня. (* » ')

Горисполком и редакция га
зеты «Знамя коммунизма» вы
ражают соболезнование стар
шему инспектору ЦСУ тов. 
Плакушевой Вере Яковлевне 
по поводу кончины матерй 

П Л А КУ Щ ЕВО Й  
 Ирины Ивановны.________

Горком КПСС, горисполком 
и редакция газеты «Знамя 
коммунизма» выражают собо
лезнование председателю го
родского комитета партийно
государственного контроля тов. 
Ковылькову Анатолию Дмит
риевичу по поводу кончины 
матери

К О В Ы Л ЬК О В О И  
Татьяны Федоровны.

Наш адрес: Ангарск, площадь имени Ленина, здание горсовета. 3-й этаж. Телефоны: редактора и отдела
промышленности — 2-42-37: заместителя редактора, идеологического отдела н секретариата — 2-21-37
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